
　沢山、コメントも頂き有難うございました。

教育の重点目標 A　達成できてる

心身の調和的発達を図り、心豊かで元気な子どもを育てる。 B　ほぼ達成できている

・神と人への感謝の気持ちを持ち、思いやりのある優しい子になろう。 C　一部検討を要する

・伸び伸び遊び、元気な子どもになろう。 C　改善を要する

今年度のスローガン
園児一人ひとりを大切にする。

◎　保育の計画の編成と実施に関する評価 １４/１５回答

A B C D

１，教育目標の具現化に向け、幼児の実態
を踏まえた重点目標を設定しているか。

11 2 1

２，園児一人ひとりを大切にする努力をし
ているか。

11 3

３，基本的生活習慣は園児の発達を考慮し
家庭と連携して対応しているか。

12 2

３，園児同士のかかわりで、順番を守るな
どの社会的ルールを身に付けるような配慮
がなされているか。

12 2

４，教材・教具を適切に活用しているか。 9 4 1

５，小学校までに育ってほしい「10の姿」
を意識しているか。

10 2 1

1，地域の行事に積極的に参加している
か。

8 5 1

２，保護者に対して面談や育児に関しての
助言が行われているか。

10 3 1

３，クラスだよりや連絡帳で子どもの様子
がわかるように配慮されているか。

11 2 1

１，日々園児の健康状態を観察し、体調に
合った保育がなされているか。

11 3

２，健康や安全な生活に必要な態度や育成
のため家庭への啓発がなされているか。

12 2

地
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・いつもありがとうございます。特殊な家庭の事情もあり、ご迷惑やご心配もかけています。受け入れていただいただけでも本当に感謝ですが、とても大切に
して頂き感謝しています。
・子どもが楽しく、ストレスなく通えるようにと丁寧に見て接して頂き、本当に有難うございます。融通を効いて下さり、きっと手をかけてしまったりご迷惑
をかけてしまっていると思います。ですが、きっと他の園へ通わせていたら子どもはこんなに伸び伸びと幼稚園生活を送れていないだろうなと心から思ってい
ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・地震が近頃頻繁です。建物の安全なところ、そうでないところの点検をしていただ
き、保護者へも周知していただけると安心です。

そ
の
他
ご
要
望

健
康

・遠足を行事に入れてほしい。
・ノートや口頭で園の様子を伝えてもらって、親として嬉しく思う。こんな遊びをしましたと聞けば、子ども
にも聞けて沢山話もできる。次にどんな遊びがしたいか？と参考にもなるので、ありがたいです。
・良い意味で壁がなく相談もしやすいです。先生方、すべての子どもの様子がわかり、考え方対応も同じなの
で安心です。
・親が日々見ていて不安なことや心配なこと、思うままに伝えそれに対しても丁寧に向き合っていただき有難
うございます。一つ一つ一緒に解決していただいています。
・地域の行事に関しては、コロナ等のことからもあるので、積極的にとはいかないと思いますが、榊祭りや草
競馬が復活して良かったです。
・沢山お時間をとっていただいて本当に有難うございます。
・毎日子どもとの会話のネタにさせてもらっています。
・していただけていると思います。
・子どもたちの様子が良く分かり、うれしいです。

・全身の観察を含め、とても細かくみてくださり、もうしわけないと思うこともあります。（ちょっとのけが
等、全く大丈夫です。）
・体調の変化等も日々よく見てくださっています。
・感染症が流行る次期は手洗いや消毒等をこまめにやっていただきたいなあと思います。マスクの着用を促し
たり等…　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・具合が
悪そうな時、いつもとちょっと様子が違う時、体温を計ってその結果や様子を連絡帳に書いてもらえるので、
有り難いです。
・子どもの発言、ウンチの具合なども書いていただけて助かります。
・食事のご指導いつも有難うございます。何でも食べるという統一した指導で嫌いな物でも少しずつ食べられ
るようになってきました。
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令和５年度　白鳩幼稚園における学校関係者評価

項目 内容
評価

ご意見

　短い期間での集計にご協力いただき有難うございました。

　来年度の行事で検討できるところは、職員で話し合っていきたいと思います。

また、何かご意見等ございましたら、連絡帳でも、口頭でも結構です。お知らせください。

１/２９　時点

5,未回答 1
・モンテッソーリ、もっと活用してほしい。とてもいい教材だと思います。
・生活の中と団体生活の中でのルールを含めて自宅でも守ろう、守らなきゃという行動が自然と出ていると思
います。
・10の姿　知りませんでした。
・遊びも昔からある遊びをしてくださったりするところがとても良いと思います。（1年の行事は合わせた遊び
等…）
・しつけ等も繰り返し言い伝えてくださるのがわかります。
・看板ハーモニカは指使いまで指導してもらえ、子どもの成長具合に合わせて細かい部分まで教えてもらえる
のがとても有り難いです。
・体育指導も子ども一人ひとりの成熟度に合わせて指導してくれていると感じます。
・絵本の読み聞かせの時間を増やしていただけるといいと思います。（家で「絵本読んで」の回数が多かった
ので）
・モンテッソーリの教材をもっと沢山使ってほしいです。

・プール遊びをしてほしい。少しでも水に慣れる機会を増やしてほしい。また、危険性も学べていけたらい
い。　　　　　　　　　　　・想像以上だと思います。こんなこともできるの？！と日々、他のお子さんを見
ていてとても感じます。　　                　　　 　　　・細かなところまでとてもよく見ていてくださ
り、子どもも親も安心して通わせていただいています。　　　　　　　　　　　　　・体調の悩み・治療に合
わせてくださり感謝しています。
・子どものちょっとした発言にも耳を傾けてもらえていると感じています。
・子どもの苦手な部分には、声掛けや丸つけ表などでカバーしたり、大丈夫だよとフォローを入れてもらった
りとても助かってます。
・ガンバルマン遠足復活出来たらいいなと思います。
・大プールで体育指導をやってほしかった。

令和6年2月2日現在


